

El Colegio Médico del Uruguay: Protagonista en la atención sanitaria del país

General



Publicada el: 25/09/24	Visitas: 137
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 22	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/el-colegio-medico-del-uruguay-protagonista-en-la-atencion-sanitaria-del-pais_3428.php



General

El Colegio Médico del Uruguay: Protagonista en la atención sanitaria del país

El Colegio Médico del Uruguay: Pilar fundamental en la salud pública nacional

El Arte de la Medicina: Una Relación Única entre Médico y Paciente

El ejercicio de la medicina trasciende el mero uso del conocimiento adquirido a través del estudio y la experiencia. Se fundamenta en investigaciones científicas sobre enfermedades y la respuesta de los organismos a diversos tratamientos. Sin embargo, es importante reconocer que practicar la medicina también implica un aspecto artístico que requiere un enfoque personalizado para cada paciente, adaptando las soluciones a sus características individuales, más allá del diagnóstico y los medicamentos disponibles.

La Importancia de la Relación Médico-Paciente

La relación entre el médico y el paciente es un elemento crucial en el proceso de tratamiento. En muchos casos, este vínculo empático y comprometido supera los resultados de cualquier otra intervención, especialmente a largo plazo. Aunque se pueda resolver una situación concreta de emergencia, la continuidad del tratamiento depende en gran medida de la confianza que el paciente depositará en el profesional de la salud, lo que le permitirá sentirse contenido y acompañado en su proceso de recuperación.

La Singularidad de Cada Paciente

No existen dos pacientes iguales, incluso si comparten el mismo diagnóstico. Por lo tanto, es fundamental que el médico interprete la personalidad de cada individuo y se adapte a ella. Diagnosticar no se limita a identificar una enfermedad; es un proceso que va mucho más allá de asignar un nombre a una condición. Cada paciente trae consigo un cúmulo de sentimientos, ansiedades y preocupaciones que deben ser comprendidos por el médico. Este debe estar atento tanto al lenguaje verbal como al no verbal del paciente.

Diferencias en las Necesidades del Paciente

Las circunstancias vitales y emocionales del paciente pueden variar significativamente. No es lo mismo tratar a un adolescente que a un adulto mayor; las condiciones laborales y familiares del paciente también juegan un rol. La capacidad del paciente para comprender las indicaciones médicas y recordar las instrucciones es igualmente determinante. Por lo tanto, tras realizar el diagnóstico y seleccionar un tratamiento, el médico debe asegurarse de que el paciente esté en condiciones de seguir las recomendaciones y que no esté tomando otros medicamentos que puedan interferir con el tratamiento prescrito. Además, es esencial programar controles posteriores para evaluar cómo responde cada paciente al tratamiento, ya que las reacciones pueden diferir

ampliamente entre individuos.

El Compromiso del Colegio Médico del Uruguay

El Colegio Médico del Uruguay sostiene que el paciente debe ocupar siempre el papel principal en su atención médica, siendo el foco central de cada detalle del proceso terapéutico.

Dr.

César Suárez Regional Norte del Colegio Médico del Uruguay

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



El colegio medico del uruguay protagonista en la atencion sanitaria del pais

Tags

proceso, uruguay, condiciones, colegio, medicamentos, trasciende, tratamiento, paciente, medicina, ejercicio, fundamental, nacional

Noticias relacionadas

4.0 * *Colegio Médico del Uruguay: La medicina moderna aboga por el humanismo, volviendo a lo fundamental en el cuidado de la salud*

4.2 * *El corazón de la acción*

3.6 * *Peñarol exige una reunión urgente con el Colegio de Árbitros ante la reiteración de errores*

4.6 * *El Tribunal de Apelaciones ratifica la resolución que obliga al Msp a proporcionar medicamentos esenciales a un paciente con cáncer*

- 3.8 *** *Gobierno revela plan de financiamiento para medicamentos destinados al tratamiento de tres tipos de cáncer*
- 4.3 *** *La Oms lanza una advertencia sobre el uso de la inteligencia artificial en el ámbito de la salud: ¿una solución efectiva o un riesgo inesperado?*
- 4.5 *** *Leucemia Linfocítica Crónica: el Fnr garantiza acceso equitativo a innovadores tratamientos y medicamentos*
- 3.9 *** *Alumnos del Colegio Santa Elena se unieron a la Organización Karumbé para liberar tortugas en el humedal del Santa Lucía*
- 4.7 *** *Nuevas terapias abren un abanico de posibilidades para combatir la Leucemia Linfocítica Crónica*
- 5.0 *** *Diego Lezcano recibe el alta de Cti y avanza a cuidados intermedios en el Centro Cardiovascular del Clínicas*

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto

Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024